



Continuamente escuchamos conversaciones sobre el matrimonio, algunos dicen que es algo que hay que probar para ver si funciona y otros sugieren que la idea del matrimonio está pasada de moda.

Pero ¿Qué dice realmente la Biblia acerca del matrimonio? ¿Sabían que Dios instituyó el matrimonio desde el principio? Aquí en Génesis 2, encontramos parte de lo que aún se dice en muchas ceremonias matrimoniales, fijémonos en los papeles que Dios le dio al primer hombre y a la primera mujer.

**Dios decidió que Adán necesitaba una esposa
Para que lo ayudara y fuera su compañera. Génesis 2:18.**

Dios decidió que Adán no debía vivir solo, Él era su Creador y sabía que era lo mejor para el hombre, Él no le preguntó a Adán que quería o que consideraba mejor, sencillamente tomó la decisión de crear una esposa para él porque lo amaba y quería que estuviera completo.

Por otra parte, Dios sabía que Adán dejaría de ser feliz si se quedaba solo, porque Él sabe de antemano cuáles son nuestras necesidades y también sabe la mejor forma de suplirlas.

Ustedes verán también que Dios no creó a la esposa de Adán en el mismo momento o de la misma forma en que lo creó a él. La creó en el momento y de la forma justa para suplir las necesidades de Adán.

Dios trajo todos los animales delante de Adán para que les pusiera nombre. Génesis 2:19-20.

Dios había puesto a Adán como señor de todos los animales así que, le dio la responsabilidad de darles un nombre y trajo todas las criaturas que había creado, delante de Adán, y él les puso nombre.

No había una compañera adecuada para Adán entre los animales. Génesis 2:20.

- El hombre fue hecho a imagen de Dios para que pudiera conocerlo, amarlo y obedecerlo.
- Adán necesitaba a alguien con quien hablar y hacer las mismas cosas que él hacía.
- Ningún animal podía ser la ayuda adecuada para Adán.
- Dios sabía que Adán iba a necesitar una esposa.
- Él amaba al hombre y no quería que estuviera solo.
- El hombre no podía hacer nada para proveerse de una compañera y esposa, ni los ángeles, ni Satanás, ni sus demonios podían hacer una esposa para Adán. Solamente Dios podía hacer esto.

Dios creó a Eva de la costilla de Adán. Génesis 2:21-22.

Dios le dio una esposa a Adán, hizo a la primera mujer como un regalo para el hombre y Él esperaba que Adán la cuidara y la amara.

Ella, al igual que Adán, había sido creada por Dios, pero Él no la había hecho del polvo de la tierra, sino de un aparte del hombre: su costilla.

¡Cuánto valor debe haber tenido ella para Adán, y Dios le había dado mente, emociones y voluntad para que también pudiera comunicarse con Él y con Adán!

El matrimonio fue ordenado por Dios: Génesis 2:23-24.

Dios hizo a la mujer para el hombre, a fin de que pudieran casarse, vivir juntos y tener hijos. "...Fructificad y multiplicaos; llenad la tierra." Génesis 1:28, Esa fue la orden que Dios le dio a Adán.

El matrimonio, era el plan perfecto de Dios para Adán y Eva. Eva era el regalo de Dios para Adán, que se adecuaba perfectamente a las necesidades de él.

Todo lo que Dios hace y dice es bueno, porque Él es perfecto. No puede pensar, decir o hacer algo malo. Santiago 1:17. Por eso el matrimonio es bueno, porque Dios se lo dio al hombre.

Génesis 2:25. Adán y Eva estaban desnudos y no se sentían incómodos por ello. La vida era perfecta para ellos. Dios les había dado todo lo que necesitaban, y los había rodeado de belleza y abundancia que excedían ampliamente sus necesidades físicas.

Podían comunicarse con Dios y entre ellos mismos. Dios los había hecho gobernadores de Su creación y estaba con ellos para guiarlos en cada decisión. Su trabajo no era difícil y no tenían que sufrir enfermedades.

Con todo esto, Dios no ha cambiado de opinión sobre el matrimonio. Él santo y justo.



1. ¿Quién decidió que Adán necesitaba una esposa como compañera?
Dios
2. ¿Por qué Dios decidió hacer una esposa para Adán?
Porque Dios amaba a Adán y no creía que fuera bueno que Adán estuviera solo.
3. ¿Estaba bien que Dios decidiera hacer esto sin consultarlo con Adán?
Sí. Dios creó a Adán. Dios está sobre todas las cosas, todos los espíritus y todas las personas.
4. ¿Cómo hizo Dios a la primera mujer?
Hizo dormir a Adán, le quitó una de sus costillas y con ella hizo la primera mujer.
5. ¿Cómo pudo hacer Dios a Eva de una costilla de Adán?
Pues porque nada es imposible para Dios, puede hacer todo lo que quiera.
6. ¿Quién le dijo a Adán y Eva que se casaran y tuvieran hijos?
Dios, su creador.